

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk melihat dan menganalisis potensi pertumbuhan ekonomi di Provinsi Aceh (pendekatan model basis ekonomi). Data yang digunakan adalah data sekunder yang di peroleh dari Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Aceh. Data kemudian di analisis dengan menggunakan metode-metode yang diperlukan seperti Location Quotien (LQ), Shift Share, dan Indeks Spesialisasi. Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa potensi pertumbuhan ekonomi yang ada di Provinsi Aceh masih ada dan memiliki daya saing dengan daerah luar. Oleh karena itu sektor perekonomian di Aceh layak untuk dikembangkan lebih baik lagi. data yang diperoleh dari hasil analisis PDRB Provinsi Aceh tahun 2010-2016 menunjukkan bahwa Provinsi Aceh memiliki 7 Sektor Basis diantaranya: Sektor Pertanian, Kehutanan Dan Perikanan, sektor Pertambangan Dan Penggalian, sektor Perdagangan Besar Dan Eceran; Reparasi Mobil Dan Sepeda Motor, sektor Transportasi dan Pergudangan, sektor Real Estate, sektor Administrasi Pemerintahan, Pertahanan Dan Jaminan Sosial Wajib, serta sektor Jasa Kesehatan Dan Kegiatan Sosial. Adapun hasil dari perhitungan Shift Share dimana Regional Share (Nr) menunjukkan nilai positif yang berarti nilai Regional Share (Nr) memberikan Pengaruh Positif terhadap perekonomian di Provinsi Aceh. Hasil Perhitungan Proporsional Shift (Pr) menunjukkan terdapat nilai positif dan negatif yang berarti Provinsi Aceh bespesialisasi pada sektor yang sama dengan sektor yang tumbuh cepat di perekonomian Indonesia apabila nilai Pr negatif, maka Provinsi Aceh berspesialisasi pada sektor yang tumbuh lambat di perekonomian Indonesia. Adapun hasil perhitungan Defferential Shift (Dr) menunjukkan adanya nilai positif dan negatif Nilai positif menunjukkan bahwa di Provinsi Aceh sektor ekonomi yang tumbuh lebih cepat dibandingkan sektor ekonomi yang sama dengan Indonesia, Sedangkan nilai negatif menunjukkan bahwa sektor tersebut tumbuh lambat dibandingkan dengan sektor yang sama di tingkat Nasional Indonesia. Sedangkan menurut perhitungan Indeks Spesialisasi menunjukkan tingkat spesialisasi sektoral di Provinsi Aceh tahun 2010-2016 sangat rendah, konsentrasi sektor ekonomi kurang merata dalam perekonomian wilayah, Sedangkan sektor ekonomi lainnya merupakan sektor under konsentrasi.

**Kata Kunci:**Provinsi Aceh, PDRB, Sektor Basis-Non Basis, Shif Share, Spesialisasi